

**PENGEMBANGAN SISTEM INFORMASI SEMINAR DAN SKRIPSI
PROGRAM STUDI PENDIDIKAN TEKNOLOGI INFORMASI
DAN KOMPUTER IKIP-PGRI PONTIANAK**

Oleh :
ZULKARNAIN
2431410033

ABSTRAK

Tujuan dari penelitian ini adalah : 1) Memberikan gambaran Analisis Kebutuhan Sistem Informasi Seminar dan Skripsi, 2) Memberikan gambaran Pengembangan Sistem Informasi Seminar dan Skripsi, 3) Memberikan gambaran Kelayakan Sistem Informasi Seminar dan Skripsi, Memberikan gambaran Respon Sistem Informasi Seminar dan Skripsi. Metode penelitian yang digunakan adalah metode penelitian dan pengembangan (*Research and Development*). Sugiyono (2009:297) menyampaikan bahwa *Research and Development* adalah metode penelitian yang digunakan untuk menghasilkan produk tertentu, dan menguji keefektifan metode tersebut. Sementara dalam bidang pendidikan Borg and Gall (1985) dalam Sugiyono (2009:4) menyatakan bahwa, penelitian dan pengembangan (*Research and Development / R&D*), merupakan metode penelitian yang digunakan untuk mengembangkan atau memvalidasi produk-produk yang digunakan dalam penelitian dan pembelajaran. Bentuk rancangan dalam penelitian ini adalah model pengembangan ADDIE, yaitu *analysis, design, development, implementation, dan evaluasi*. Berdasarkan hasil validasi media rata-rata kelayakan ditinjau dari aspek kepuasan dan aspek kemudahan dari dua ahli media yaitu ahli media pertama memperoleh nilai rata-rata 4.39 dengan kriteria “Sangat Baik”, sedangkan ahli media kedua memperoleh nilai rata-rata 4.28 dengan kriteria “Sangat Baik”. Berdasarkan aspek kepuasan memperoleh data rata-rata 4.11 dengan kriteria “Sangat Baik”. Aspek kemudahan memperoleh nilai rata-rata 4.56 dengan kriteria “Sangat Baik”. Adapun total dari keseluruhan aspek yang diperoleh dari dua ahli media adalah rata-rata 4.33 dengan kriteria “Sangat Baik”, sehingga dapat disimpulkan bahwa media sistem informasi seminar dan skripsi Program Studi Pendidikan Teknologi Informasi dan Komputer IKIP-PGRI Pontianak di kategorikan sangat layak untuk digunakan.

Kata kunci: Sistem informasi seminar dan skripsi, Research and Development (R&D)